



LA FALANGE

DIARIO DE LA TARDE

Órgano en Extremadura de Falange Española de las J. O. N. S.

Cáceres 6 de Noviembre de 1936

Ayer en el Ayuntamiento

El alcalde y los obreros de Cáceres

Pleito desistido.—El alcalde y gestores nombrados árbitros

El alcalde de Cáceres, don Luciano López Hidalgo, que tan incesantemente labora, con acierto merecido, por la prosperidad de los intereses locales, cerró su jornada de ayer con dos actos simpáticos y significativos, que constituyeron dos francos éxitos en beneficio de la paz y de la implantación de la justicia social, que son firmes esperanzas en la nueva España, donde «empieza a amanecer».

A las cuatro de la tarde tuvo lugar el primero en el salón de Actos del Ayuntamiento.

Los propietarios de fincas colindantes con la Avenida de Mayo tienen planteado antiguo pleito con el Ayuntamiento, sobre sus obligaciones al pago de contribuciones especiales por obras para terminar la urbanización de la nueva vía.

Por ser pleito, por ser antiguo y por referirse a intereses, el asunto era desagradablemente molesto, creaba dificultades a la libre actuación del Municipio y llevaba en sí una muestra de recelo entre administradores y administrados.

Y el alcalde, con la clara rectitud que es norma de su conducta, con el elevado interés de abrir un sitio más donde colocar rápidamente obreros en paro, habló a los propietarios requiriendo sus concursos en la obra de pacificación que tiene emprendida.

Sin dudas, sin vacilaciones, los propietarios mostraron la plena confianza que tienen en el alcalde y en la Comisión Gestora.

Y como en un sentido homenaje a la bella labor de López Hidalgo que con tan noble sencillez y con tan clara energía nos hace presentir la realidad de la aplicación del punto 15 del programa de Falange, los propietarios todos, con entusiasmo y confianza, ofrecieron desistir del pleito contencioso administrativo que iniciaron, sometiendo la resolución del mismo a lo que libremente resuelva el actual Ayuntamiento.

Con ese acto de sometimiento, de oferta a una disciplina que deseamos ver aceptada por todos, los propietarios merecieron los plácemes que les dió el alcalde, y éste, una vez más, pudo orgulloso mostrar en su cara la satisfacción de haber acertado y de verse comprendido.

¡Arriba España!

Otro éxito.—Los contribuyentes darán dinero, los obreros tendrán trabajo
El segundo acto de la tarde

de ayer, comenzó a las seis, también en el salón de sesiones del Ayuntamiento, y produjo en cuantos lo presenciábamos, la profunda emoción que sólo se obtiene cuando se sabe anteponer a lo material las bellezas espirituales.

López Hidalgo quiso dar cuenta a los obreros de Cáceres de sus gestiones para conseguir que no existan en el pueblo que él administra, trabajadores parados; quiso hablarles de realidades que obtuvo, nada de promesas vacías; quiso, como otra vez que bien recordamos, hablarles al alma.

Y obtuvo, como se obtiene cuando a los obreros de Cáceres se les muestra el corazón, la respuesta sentimental e impresionante del espectáculo que reseñamos al final de esta crónica.

Los obreros, que sabían empezaba el acto a las seis, acudieron impacientes una hora antes.

A las seis no se podía entrar, no había sitio en el salón de actos y locales adjuntos. Los obreros lo llenaban todo.

Sencillamente, sin ceremonias, como entre camaradas que sienten al unísono, el alcalde les habló de lo satisfecho que se sentía por haber conseguido de los contribuyentes el pago de un diez por ciento de aumento a las contribuciones para solucionar la crisis obrera.

Como les ofreció pedir—si hiciera falta hasta de puerta en puerta—ya ha pedido. Y su éxito es tanto más halagüeño para el concepto que merecen los contribuyentes, cuanto que éstos, a su requerimiento, concedieron sin regateo para unos obreros que, ahora, con temor, con azoramiento (que se va quitando, que se quita con actitudes como la de nuestro alcalde), nada piden, nada se atreven a exigir ante el temor que ello les produjera injurias respesalias.

Ante obreros buenos, contribuyentes buenos.

El alcalde, nuestro alcalde, puso intensa emoción en sus palabras cuando dijo que su acierto, la inspiración de sus trabajos, los debía a nuestra Madre, a nuestra excelsa Patrona la Virgen de la Montaña, que siempre acude en socorro de sus hijos cuando éstos se hallan necesitados y le

UNIFORMIDAD

Se previene a todos los afiliados a Falange Española, sin distinción, la obligación que tienen del uso de la camisa reglamentaria.

piden con fe, y más se quebraron las palabras de López Hidalgo cuando, al recomendar a los obreros pidieran confiadamente a la Virgen Santísima cuando se sintieran desvalidos, vió que los obreros le interrumpían con ardientes vivas a la Virgen de la Montaña, aplaudiéndole sin dejarle acabar su discurso.

El alcalde se ha hecho con los obreros de Cáceres.

Y si alguna prueba faltaba, ahí va el hecho que cerró el acto, ahí va la muestra del verdadero sentir de los obreros cacereños:

A los vivas a la Virgen de la Montaña, contestados con entusiasmo por todos, siguieron otros vivas igualmente contestados, que, como los anteriores, los iniciaron los mismos obreros, sin excitaciones, sin direcciones de nadie, arribas a España, vivas al Ejército, al general Franco, al alcalde, a su alcalde...

Y mientras tanto, mientras desfilaron jubilosos hacia las puertas, todos, brazo en alto, mano extendida, saludaban sonrientes, contestados con igual saludo por López Hidalgo, que debió anoche llevarse una de las más gratas emociones de su vida.

Porque, ¿es poco ver rientes, al conjuro de sus palabras, a los obreros de Cáceres?

¿Se acuerda alguien de que alguna vez (como ahora con el alegre saludo de Falange) se viera hacer antes a los obreros, sanamente contentos, el amenazante saludo del puño en alto?

La labor de ahora es la adecuada por su significación de justicia social para preparar la vuelta de los que han de llegar «al paso alegre de la paz». ¡Arriba España!

Una alocución de Radio Aragón

Zaragoza 6, 3'30 t.—La emisora de Radio-Aragón ha transmitido una patriótica y sentida alocución dirigida al pueblo madrileño.

En ella aconseja a las mujeres para que recojan los niños y los ancianos, que podrían exponerse a serios peligros a la entrada de nuestras tropas, que aunque lo quisieran, no podrían evitar que resultara alguna víctima en el fragor del combate.

Al mismo tiempo les indica la conveniencia de interceder cerca de sus maridos para que obliguen a los canallas dirigentes la rendición de la Capital de España, con lo cual se evitaría mucha sangre y los destrozos naturales en esta clase de luchas.

Termina el locutor diciendo que el general Varela está dispuesto a perdonar a los milicianos que se rindan, para lo cual les queda muy poco tiempo, pues no se le oculta que muchos están en el frente forzados y a los que no se le encuentren cargos pendientes con la Justicia, nada tendrán que temer.

Por último, hace un llamamiento a los que estén en el interior de la ciudad y simpaticen con el glorioso movimiento del Ejército, para que le ayuden como puedan y con todos los medios a su alcance, con lo que el triunfo será más rápido.

JUAN BARRA

GUARNICIONERO

SAN JUAN NUM. 13

Se hacen toda clase de encargos de correajes y para balillas

ORDEN GENERAL

Para después de la ocupación de la capital de España

El Alto Mando ha decretado las siguientes prevenciones para una vez que las tropas nacionales ocupen Madrid.

Primero.—La entrada en la plaza de Madrid, queda absolutamente y rigurosamente prohibida a toda persona que no forme parte en las unidades del Ejército de operaciones encargadas de la ocupación de dicha plaza.

Segundo.—Los pertenecientes a otros sectores militares que deseen tener acceso a dicha población deberán proveerse de una autorización especial en la que se especificará el número de la cartera de identidad, el de días de permiso que se les concede y el objeto de su viaje. Dichas autorizaciones serán expedidas exclusivamente, por la Jefatura de Estado Mayor de los Ejércitos del Norte y del Generalísimo.

Tercero.—Los periodistas que se encuentren en posesión de salvoconductos facilitados por el Cuartel General del Generalísimo, deberán proveerse de una autorización especial para su entrada en Madrid, la cual solamente podrá ser expedida por el Estado Mayor del Generalísimo o del General en Jefe del Ejército del Norte.

Cuarto.—Toda persona que no esté documentada en la forma que se previene anteriormente,

se estimará en principio, como espía, trasladada en conducción ordinaria a Toledo en donde será puesta indefectiblemente a disposición de la Autoridad Militar de dicha plaza, por la que se ordenará la incoación del oportuno sumario.

Quinto.—El Mando Militar organizará en la plaza de Madrid, una oficina de «Información de noticias privadas a la que serán dirigidos cuantos despachos telegráficos, telefónicos y cartas se pongan en curso en demanda de nuevas sobre familiares.

Por la misma se contestará sin preferencia alguna entre las reclamadas, por el conducto más rápido posible.

Sexto.—Los Gobernadores civiles y militares, darán a las presentes instrucciones la mayor publicidad absteniéndose, por su parte, de facilitar pases, permisos, autorizaciones o salvoconductos que se opongan a lo prevenido por esta Orden.

Séptimo.—Oportunamente se fijará el día en que cesen de estar en vigor las presentes instrucciones.

Discos con el himno de FALANGE

En breve se pondrán a la venta.

Dirigirse a Canalejas, 10.

MUEBLES

Venancio Mirón

San Juan núm. 22.

Teléfono 426

Cáceres

Una circular del Gobierno civil

El resultado excelente que en toda la provincia ha obtenido la suscripción que tiene a su cargo la Junta Auxiliar de este Gobierno civil, con destino a las necesidades del Ejército y fuerzas auxiliares, se ve tan solo empañado por la actitud de algunos de los llamados a contribuir a la misma. El esfuerzo de todos ha sido y sigue siendo necesario; y esas flojeadades, excepcionalmente acusadas, no se adaptan a las circunstancias presentes, ni el ritmo de la recaudación puede ser ajustado al criterio personal de los morosos.

Por todo ello, pongo en conocimiento público que este Gobierno civil, de acuerdo con el excelentísimo gobernador militar, está dispuesto a tomar providencias de máxima energía contra los que no haciéndose cargo de sus deberes, que a todos obligan y a cada uno en las medidas de sus fuerzas, continúen en sus equivocadas actitudes que a veces pudieran estimarse como disimuladas resistencias.

Lo que se hace público para general conocimiento. Cáceres a 6 de Noviembre de 1936.—El gobernador civil.

Anúnciese en «La Falange»



Chocolates R. GRADOS

SON MUY RICOS

Gran Hotel Europa

20 habitaciones con baño.—Teléfono en todas las habitaciones.—Ascensor, calefacción central

Teléfono 101.

CÁCERES

Plaza Mayor, 3

Servicio Internacional de Prensa

Milán.—El punto culminante de las fiestas fué el gran discurso que Mussolini pronunció en la plaza del Imperio. Una inmensa multitud ocupaba la plaza cuando el Duce subió a la tribuna. Primeramente Mussolini hizo notar que cada una de sus palabras era el fruto de una reflexión precisa; y declaró seguidamente: Si se quiere purificar la atmósfera de Europa, es necesario ante todo, apartar todas las ilusiones y las ideas generales, así como las mentiras convencionales. Una de estas ilusiones era el desarme. Nadie quiere ser el primero en iniciarlo, y un desarme general instantáneo es imposible. La segunda ilusión, en la que rehusamos participar, es la de la seguridad colectiva. Esta seguridad colectiva no existe, ni existió ni nunca existirá. Un pueblo fuerte se construye por sí mismo su seguridad y rehusa confiar su suerte a otros. Otro punto común es el que se apele a la paz indivisible, la cual no puede tener sino un sentido de la guerra indivisible, mas los pueblos rehúsan legítimamente el batirse por intereses que no son de su incumbencia. La S. de N. se basa sobre un principio irrealizable, que es la igualdad jurídica de todos los estados, que por lo menos bajo el punto de vista de su responsabilidad histórica son diferentes unos de los otros.

Para la S. de N. el dilema en que ella se encuentra es muy crítico. Este organismo ha de reformarse o perecer. Italia no olvida que la Sociedad de Naciones con un sello diabólico favoreció al tribunal económico tan injusto para con el pueblo italiano. Además de esto, no hay necesidad de pasearse por los corredores del organismo ginebrino, si se pretende seguir la política de paz. Mussolini habló seguidamente del acuerdo franco-italiano de Enero de 1935 y de las experiencias que Italia hizo después de este tiempo y durante la guerra en Etiopía. Francia fué uno de los estados sancionistas.

El imperio del ex-Negus ya no existe, y Francia observó durante mucho tiempo para con Italia una actitud de expectativa y de reserva. Italia observará una actitud semejante con relación a Francia. Refiriéndose a los otros estados vecinos, Mussolini manifestó que las relaciones de Italia con Suiza fueron siempre extraordinariamente amistosas y así continuarán en el futuro.

Seguidamente se ocupó de Austria, habiendo declarado que el acuerdo del 11 de Junio abrió una nueva época en la historia de Austria moderna. Este acuerdo no me era desconocido y había sido aprobado por mí. Yo estoy convencido de que este acuerdo fortaleció a Austria y consolidó su independencia.

Con relación a Alemania, Mussolini dijo que Italia estaba persuadida desde tiempo atrás que estaba ligada a este país por una estrecha amistad. Alemania, gozando en Italia de extraordinarias simpatías, las conversaciones de Berlín tuvieron como resultado un acuerdo entre los dos países referentes a ciertos problemas determinados, de los cuales algunos son particularmente importantes. El acuerdo en cuestión hizo madurar un fruto, sobre el cual se puede apoyar la política europea, sobre todo la de los estados de buena voluntad.

Mussolini se refirió a continuación a las relaciones con Inglaterra y declaró que Italia desea vivir en paz y amistad con este país.

El Canal de Suez no es para nosotros solamente una simple vía marítima, sino además una cuestión vital. La paz

con Italia es una paz armada, y si mañana nuestra suerte nos lo exigiese, nosotros no retrocederíamos ante ningún peligro. Italia, concluyó el Duce, pide la paz con todos sus vecinos; mas, desde que se trata de una paz armada, Italia no puede reducir sus armamentos terrestres, marítimos y aéreos, y concentrar todas sus fuerzas en el dominio agrícola y el industrial, y en particular con el auxilio de su sistema corporativo.—(D. N. B.)

Milán.—Después de los actos que hoy tuvieron lugar en la plaza del Imperio, partió para Alemania el jefe de la sección extranjera del partido nacional-socialista, Bohle.—(D. N. B.)

Varsovia.—El «Wierczor Warschawski», dice ser probable que el Comisario general de Danzig será llamado en breve a Polonia y sustituido por el jefe del Gabinete de Negocios extranjeros. Pape será nombrado o para la delegación del Quirinal o para la de Venecia. El ministro de Viena será trasladado probablemente a Bucarest y el ministro en Tokio, será nombrado jefe del protocolo. La delegación de Tokio será elevada a Embajada y también como nuevo titular el ministro en Bucarest. El jefe del protocolo, conde de Rommer, será nombrado ministro en La Haya, donde sustituirá a Padinski que será destinado para Buenos Aires. El jefe de la cancillería será nombrado para la legación de Praga.—(D. N. B.)

Atenas.—El vice-ministro de la guerra Papadimas declaró que los jefes de los estados mayores de las potencias signatarias del pacto de los Balcanes se reunirán en el mes de Noviembre en Bucarest para deliberar acerca de la defensa de los Balcanes.—(D. N. B.)

Varsovia.—En una villa del distrito de Biala Podaska un incendio destruyó 21 casas y 30 establos y granjas con todos sus utensilios.—(D. N. B.)

Bruselas.—Se dice que serán discutidas en el ministerio del interior, las medidas a tomar en el caso de que los rexistas desobedezcan la prohibición de celebrar su asamblea. En los centros bien informados consta que el gobierno procurará, en primer lugar, impedir desórdenes entre los rexistas y sus adversarios marxistas. Un comité de acción, formado «ad hoc» por el partido socialista y por el sindicato obrero marxista, dirigió, sin que el gobierno tuviese conocimiento, una proclama al pueblo, invitándole a oponerse por todos los medios a la manifestación rexista.

La suspensión de la Asamblea rexista no causó buena impresión pública, cuya mayoría reprueba que se impida por presión de los marxistas la libertad de reunión, garantizada por la constitución. Se hace ver que no se puede prohibir a los rexistas lo que se permite a los marxistas, cuya agitación subversiva se desenvuelve contra el gobierno.—(D. N. B.)

París.—Como consecuencia de las divulgaciones acerca de la intervención en España, el presidente del Consejo publicó esta tarde una comunicación, declarando que todas las informaciones llegadas a la opinión sobre este particu-

lar, son una pura fantasía.—(D. N. B.)

La Haya.—Se comunica oficialmente que el conde Limburg Stirum, ministro de los Países Bajos en Berlín, dejará en breve su puesto y será encargado de un nuevo cargo diplomático.—(D. N. B.)

Kowno.—El gobierno lituano expulsó del territorio al representante de la agencia judaica «Ita» y al letón Weirermann. Esta expulsión fué hecha en consecuencia de varias noticias falsas propagadas acerca de la situación económica de Lituania.—(D. N. B.)

Kowno.—La dieta aprobó un suplemento a la ley aduanera, autorizando al gobierno para prohibir la exportación de ciertas mercancías. El gobierno prohibió inmediatamente la exportación de la avena y del centeno.—(D. N. B.)

Londres.—El «Evening Standard» critica vivamente el hecho de que el parlamento empezase sus sesiones con una discusión acerca de la cuestión española.

El Parlamento, dice, parece no tener que hacer otra cosa. Parece que la oposición, y no el Gobierno, dicta al parlamento el orden del día. Los periódicos atacan seguidamente toda la política externa del Gobierno.—(D. N. B.)

Farmacia y Droguería

Luciano Escribano Lozano
Productos y preparaciones farmacéuticas especializadas.—Droguería farmacéutica, química e industrial
PLAZA MAYOR, 40
GABRIEL Y GALÁN, 2
TELEFONO, 245. CÁCERES

Gobierno civil

Relación de las prendas de abrigo entregadas en este Gobierno civil, con destino a las fuerzas que luchan en el frente:

- Doña Manuela Felipe, de Pozuelo de Zarzón, dos jerseys, dos camisetas, dos calcetines de punto y seis pares de calcetines.
- Don Germán García (maestro), de idem, dos jerseys, una camiseta y una camisa.
- Un vecino de Pozuelo de Zarzón, un par de calcetines.
- Don Santiago Fernández Figuera, de Cáceres, dos pantalones kaki, dos bandos y una mochila del mismo género.
- Viuda de don Andrés Sánchez, de idem, seis camisetas y seis pares de calcetines.
- Don Germán Dueñas y señora, de Montánchez, cuatro jerseys.
- Don Emiliano Ruiz, de Cáceres, dos jerseys y dos pares de calcetines.
- Don Eusebio Criado y señora, de idem, dos camisetas.
- Señorita Josefina Giraud, de idem, tres camisetas.
- Doña María Gozalo de García, de idem, tres camisetas.

Vacunando sus pjaras con los **“PRODUCTOS LEDERLE”** la peste y el mal rojo, no podrán destruirlos
Deposito:
Farmacia Boaciña
CÁCERES

Camisería - Géneros de Punto
CASA GOZALO
Teléfono 212
Abanicos - Perfumería
Confecciones

Radio y Luz

Máquinas de coser y bordar **“ALFA,”**
Máquinas de escribir **HISPANO OLIVETTI**

Avenida de Cervantes, 30 — CÁCERES — Teléfono, 324

Para la bandera del Regimiento

6.ª lista de donantes

	Pesetas
Suma anterior....	1.497 20
Sra. de López Hidalgo	50
D.ª Juana de Pavón, de Alcuéscar.....	10

Casa Mendieta

Srta. María Blázquez.	1
Srta. Enriqueta Blázquez	1
Srta. Eulalia Blázquez	1
Srta. Josefa Corbacho, de Aldea del Cano	2
D.ª Josefa Mateos de los Ríos.....	2
D.ª Josefa Ríos de Gómez	2
Srta. María Joaquina Ríos Pulido.....	2
Srta. María Gómez Martín	1
D.ª Fabiana Lucas..	2
D.ª María Berbo de González	5
D.ª Magdalena Fajardo de Torremoncha	1
Srta. Lolita Serradell Diez	10
D.ª Julia Hernández de G. Olalde.....	10
Srta. Isabel Albarrán Cerro	1
Srta. María Albarrán Cerro	1
La niña Isabelita Avila Pérez.....	1
D.ª Inés de San Antonio	1
D.ª Cipriana Martín Sánchez de Ordiales	2
El niño Teodoro Ordiales Martín.....	1
El niño José Luis Ordiales Martín.....	1
Sra. de D. Miguel Gil Alberola	5
D.ª María de las Nieves Soriano.....	5
D.ª Soledad García Pelayo	10
D. Eugenio Alonso.	5
D.ª María Rubio de Muriel	5
Srta. Eloísa Pérez Iñiguez	2 50
Srta. Ana María Pérez Iñiguez	2 50
Srta. Mari Pérez Iñiguez	2 50
D.ª Josefa Claver..	1
Sra. Condesa de Las Camorras	15
Srta. María López Domínguez	3
Sra. de don Tomás Murillo	15
D.ª Eulalia Granados	1
D.ª Mercedes Gallardo de Perera.....	2 50
La niña Isabelita Perera Gallardo.....	1
D.ª Juliana García de Cordero	5
Srta. Manuela García.....	1
Srta. María Joaquina Navarro.....	1
D.ª María Pérez de Bravo.....	3
Los niños Pepito, María, Antonia y Paquito Bravo...	3
D.ª Francisca Muñoz de Durán.....	5
D. Severino Borreguero y señora...	5
Srta. Juana Borreguero Molino.....	1
Srta. Aurelia Margallo Borreguero...	0 50
D.ª Micaela Amarillas de S. Cayetano	2

Casa Javato

Sra. de don Carlos Cruz Quirós	5
Srta. Carmen Cruz Mazot.....	3
Srta. Carmen Ramírez	5
D. Eduardo Rodríguez Ramírez	5
D.ª Augusta Collar, viuda de Acedo	5
D.ª Juana Polo de Sánchez Manzano.	5
Srta. Elena Sánchez Polo	5
Ana María Fernández Solana	1
María Joaquina Fernández Solana	1
Rosita Fernández Solana	1
Srta. Lucía Cordero.	1

Las Modas

D. Eladio Alvarez y señora	5
La niña Eleuteria Hurtado Pulido	0 50
Doña Josefa Pulido, viuda de Hurtado.	0 50
Señorita María Luisa Antequera.....	1
Señorita Aurora Monje	5
La niña María Teresa Hernández Alvarez	2 50
El niño José Luis Hernández Alvarez	2 50
Señorita Juana Vela.	5

Viuda de Eugenio García

D. Máximo Matas ..	5
D.ª Joaquina Caro ..	2
D.ª Petra Laguna de Checa	5
D.ª Pura Durán de Zaragoza.....	5

Imprenta Solano

Srta. Blanca Carretero	1
Srta. Petra Carrero ..	1
Srta. García Redondo.....	2 50
Suma y sigue....	1.837 70

Los establecimientos señalados para la recaudación son: Casa Mendieta, Casa Javato, Modas de París. (En la calle Pintores); y Viuda de Eugenio García, (Calle de San Pedro).

De la Alcaldía

Aviso importante para los propietarios de coches y camionetas destinados al servicio público de viajeros y mercancías

El señor Ingeniero Jefe de Obras Públicas de esta provincia, en circular publicada en el número 253 del «Boletín Oficial», correspondiente al día 5 del actual, hace saber a los propietarios de coches y camionetas destinados al servicio público de viajeros y mercancías, la obligación que tienen de proveerse con urgencia de las oportunas tarjetas autorizaciones clase C, y D. para dedicarse a dicha industria, correspondiente al trimestre en curso.

Para proveerse de la tarjeta C., es necesario, además del abono de su importe de 31 pesetas 25 céntimos, que el vehículo haga menos de un año de estar reconocido por la Jefatura de Industrias.

Para proveerse de la tarjeta D., cuyo importe es el del 25 por 100 de la Patente si se circula sólo dentro de la provincia y el 40 por 100 de la misma Patente si circula por más de una provincia, es necesario, además del abono de su importe y de estar el camión reconocido en fecha menor de un año, presentar la Patente del trimestre actual.

Se advierte que por las autoridades se procederá a denunciar a todo vehículo de S. P. que circule careciendo de tales documentos, incurriendo en multa de 100 a 5.000 pesetas y en caso de reincidencia se precintará el vehículo.

Lo que se hace público por medio del presente para conocimiento de los interesados, en evitación de las sanciones indicadas.

Cáceres 6 de Noviembre de 1936.—El alcalde, **L. López Hidalgo.**

Se vende gramófono

marca alemana, con cincuenta discos, a toda prueba. 200 pesetas.
Razón: Barrio Busquet, número 3, segundo.

CINE SOLIS

Teléfono 18
ARROYO DEL PUERCO (Cáceres)
Para el día 8, la gran película

El signo de la Cruz

José Correa NOVEDADES EN TEJIDOS

UNICO ESTABLECIMIENTO QUE TIENE LAS TELAS AZULES DE REGLAMENTO PARA FALANGE EN TODAS SUS CLASES

Centro Jurídico Administrativo “GRANDE”

Director: JESUS GRANDE DE NAVASCUES
ABOGADO Y AGENTE DE NEGOCIOS
ASESORIA Y REPRESENTACIONES DE AYUNTAMIENTOS Y PARTICULARES
AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS
Plaza del Duque, 13 Apartado de Correos, 76
CÁCERES

Falange Española de las J. O. N. S.

NACIONALSINDICALISMO

GLOSAS

Desintegración y unidad

Se impone una referencia al ayer, sin confundirle con el pasado propiamente dicho que evoca un adverbio de eternidad: «siempre»; cuyo término otorga a lo histórico una categoría superior.

Era especie de tendencia o consecuencia. El progresismo liberal—con escuelas y secuelas—y la filosofía y la literatura imbuidas de su espíritu, sin «ergos» escolásticos, pero con distinguidos pseudo-científicos, se afanaban porque las distintas disciplinas cobrasen respectivamente suficiencia propia para ser más, para ser libres como el hombre aislado, acreedor absoluto de derechos. «El arte por el arte» abre camino a las teorías puras.

El positivismo niega lo tradicional e histórico. Parte del hoy, sin rebasarle, y cree que por sí solo se basta. Se cuadrícula más y más el campo de la ciencia; crecen las disciplinas en parcelas imaginarias. Reina del mundo, surge la división. Hay un fraccionamiento caprichoso. Y aquel viejo árbol que simbolizara la Sabiduría toda, se pierde a lo lejos, manco de ramas. Son los filósofos, los literatos, los juristas, los cortadores, en suma, que, exaltados, piensan en amputarle los miembros.

Hay un grito de despojo: Libertad. Y un argumento: Autonomía. Y un solo poder: el autárquico. De forma que este dualismo o pluralismo, si en su matiz positivo niega lo histórico, en su matiz relativista condena lo absoluto, lo constante y eterno. Luego, claro, adviene la pugna. Se ha hecho una colección de celebridades. ¿Quién por encima de quién? Para hablar concretamente ahí tenemos—imágenes o ideas—. Moral y Derecho, Justicia y Derecho, Derecho y Estado, Estado y Nación—o Región—e individuo. Y si se buscan mutuas relaciones, mutua interdependencia, dicen, en lugar de forma, estructura, y en vez de cuerpo y alma, superestructura. Pero con ser esto lamentable no es aún lo peor. Semejantes concepciones, en manos de los políticos, descienden al territorio nacional y gravan en él sus fatales pensamientos.

Pues ya estamos en España. El caso es bien significativo. La Constitución del año 31, documento más o menos improvisado, responde cumplida y desgraciadamente, a pareja ideología. Bajo la denominación «Estado integral» se comete una emboscada contra el Estado íntegro y unitario. Autonomía no significaba tanto como independencia en lo beneficioso; pero valía por ella en cuanto dijera antagonismo y gravamen. Es más, la desintegración española llevaba el sello de tristeza del hijo huérfano. Y en los últimos tiempos hasta Castilla—asombro de caballeros—querían que se sintiera «castellanista»—que es lo mismo que decir «catalanista» o hablar de divorcio de Isabel y Fernando—cuando ella fué por siempre católica, universal y española. En el suelo de España se había escrito una Constitución como si fuera un re-

ciente ensayo o un nuevo libro traducido.

Así las cosas (cuántas por el estilo podrían citarse), la Falange invoca una voz redentora: Unidad España una, en haz de fuerzas, sacrificios, alientos y aspiraciones. Toda desintegración es merma de vida, pérdida de miembros y de sangre. Todo dualismo es falta de hermandad. Esas instituciones que se distancian, apáticas y egoístas, como el Estado, la Nación, el Derecho, el individuo, etcétera, han de juntarse y elevarse. Y fuertes y sanas se resumirán en una palabra católica en su sentido universal y romano, castellana en su sentido español: Imperio. Habrá un Estado con amor de padre y hombres con querencia de hijos.

Estas son las imágenes que se funden en el molde de la sagrada Unidad. Independencia respecto al extranjero. ¿Pero cómo se pensó en una España independiente de España? Porque, fijarse bien. La Unidad es nuestro sino y nuestro destino. No sólo lo exige el territorio; bien a las claras lo expresan otros hechos muy diversos. Nuestra Filosofía se funde con nuestra Mística, nuestro Derecho se oculta en el seno de nuestra Teología, nuestra Historia es un verso. «Ora la pluma, ora la espada», se escribió y se peleó. Ni en la nación española ni en su cultura hay fronteras.

España se salva, triunfa, por lo que tiene de constante, de eterna, de una y de única. Así lo comprende la Falange, de cuya fuente no manan relativismos, ni medias tintas, ni ideas mediocres o miedosas.

- PERDIDA -

La funda de puñal con cantoneras oro, de Toledo; se ruega la devolución en el Hospital de las Normales, Sala 1.^a, cama 1.

Sucursal Sucesores de

Victor García

A título de propaganda

ABRIGOS CONFECCIONADOS

CABALLEROS, DESDE

36 PESETAS

Plaza Mayor, 21

Teléfono, 368 Cáceres

Se arrienda

Una habitación amueblada, exclusivamente para dormir. Gran ventilación. Muy económica. Se exigen referencias y se prefiere a dos amigos. Razón: José Maestre.

Ultramarinos

Loza y Cristal

DE

Rufino Rubio

General Ezponda, 6

Teléfono núm. 280

CACERES

"SANTANA"

SANATORIO QUIRURGICO

Director: Dr. LEDESMA

CIRUGIA GENERAL—PARTOS—GINECOLOGIA

TODO CONFORT—EDIFICIO MODERNO

PRECIOS MODERADOS—CALEFACCION

AVENIDA DE MAYO TELEFONO, 422

Nación. Unidad. Imperio.

1 Creemos en la suprema realidad de España. Fortalecerla, elevarla y engrandecerla es la apremiante tarea colectiva de todos los españoles. A la realización de esa tarea habrán de plegarse inexorablemente los intereses de los individuos, de los grupos y de las clases.

2 España es una unidad de destino en lo universal. Toda conspiración contra esa unidad es repulsiva. Todo separatismo es un crimen que no perdonaremos.

La Constitución vigente, en cuanto incita a las disgregaciones, atenta contra la unidad de destino de España, por eso exigimos su anulación fulminante.

3 Tenemos voluntad de Imperio. Afirmamos que la plenitud histórica de España es el Imperio.

Reclamamos para España un puesto preeminente en Europa. No soportamos ni el aislamiento internacional ni la mediocritad extranjera.

Respecto de los países de Hispanoamérica, tendemos a la unificación de cultura, de intereses económicos y de poder. España alega su condición de eje espiritual del mundo hispánico como título de preeminencia en las empresas universales.

4 Nuestras fuerzas armadas —en la tierra, en el mar y en el aire—habrán de ser tan capaces y numerosas como sea preciso para asegurar a España en todo instante la completa independencia y la jerarquía mundial que le corresponde.

Devolveremos al Ejército de tierra, mar y aire toda la dignidad pública que merece y haremos, a su imagen, que un sentido militar de la vida informe toda la existencia española.

5 España volverá a buscar su gloria y su riqueza por las rutas del mar. España ha de aspirar a ser una gran potencia marítima, para el peligro y para el comercio. Exigimos para la Patria igual jerarquía en las flotas y en los rumbos del aire.

Estado. Individuo. Libertad.

6 Nuestro Estado será un instrumento totalitario al servicio de la integridad Patria.

Todos los españoles participarán en él al través de su función familiar, municipal y sindical. Nadie participará al través de los partidos políticos. Se abolirá implacablemente el sistema de los partidos políticos con todas sus consecuencias: sufragio inorgánico, representación por bandos en lucha y Parlamento del tipo conocido.

7 La dignidad humana, la integridad del hombre y su libertad son valores eternos e intangibles.

Pero sólo es de veras libre quien forma parte de una nación fuerte y libre.

A nadie le será lícito usar su libertad contra la unión, la fortaleza y la libertad de la Patria. Una disciplina rigurosa impedirá todo intento dirigido a envenenar, a desunir a los españoles o a moverlos contra el destino de la Patria.

8 El Estado nacionalsindicalista permitirá toda iniciativa privada compatible con el interés colectivo, y aun protegerá y estimulará las benéficas.

Economía. Trabajo. Lucha de clases

9 Concebimos a España en lo económico como un gigantesco sindicato de productores. Organizaremos corporativamente a la sociedad española mediante un sistema de sindicatos verticales por ramas de la producción, al servicio de la integridad económica nacional.

10 Repudiamos el sistema capitalista, que se desentiende de las necesidades populares, deshumaniza la propiedad privada y aglomera a los trabajadores en masas informes propicias a la miseria y a la desesperación.

Nuestro sentido espiritual y nacional repudia también el marxismo. Orientaremos el ímpetu de las clases laboriosas, hoy descarriadas por el marxismo, en el sentido de exigir su participación directa en la gran tarea del Estado nacional.

11 El Estado nacionalsindicalista no se inhibirá cruelmente de las luchas económicas entre los hombres, ni asistirá impasible a la dominación de la clase más débil por la más fuerte. Nuestro régimen hará radicalmente imposible la lucha de clases, por cuanto todos los que cooperan a la producción constituyen en él una totalidad orgánica.

Reprobamos e impediremos a toda costa los abusos de un interés parcial sobre otro y la anarquía en el régimen del trabajo.

12 La riqueza tiene como primer destino—y así la afirmará nuestro Estado—mejorar las condiciones de vida de cuantos integran el pueblo. No es tolerable que masas enormes vivan miserablemente mientras unos cuantos disfrutan de todos los lujos.

13 El Estado reconocerá la propiedad privada como medio lícito para el cumplimiento de los fines individuales, familiares y sociales, y la protegerá contra los abusos del gran capital financie-

ro, de los especuladores y de los prestamistas.

14 Defendemos la tendencia a la nacionalización del servicio de banca y, mediante las corporaciones, a la de los grandes servicios públicos.

15 Todos los españoles tienen derecho al trabajo. Las entidades públicas sostendrán necesariamente a quienes se hallen en paro forzoso.

Mientras se llega a la nueva estructura total, mantendremos e intensificaremos todas las ventajas proporcionadas al obrero por las vigentes leyes sociales.

16 Todos los españoles no impedidos tienen el deber del trabajo. El Estado nacionalsindicalista no tributará la menor consideración a los que cumplen función alguna y aspiran a vivir como convidados a costa del esfuerzo de los demás.

Tierra

17 Hay que elevar a todo trance el nivel de vida del campo, vivero permanente de España. Para ello adquiriremos el compromiso de llevar a cabo sin contemplaciones la reforma económica y la reforma social de la Agricultura.

18 Enriqueceremos la producción agrícola (reforma económica) por los medios siguientes:

Asegurando a todos los productos de la tierra un precio mínimo remunerador.

Exigiendo que se devuelva al campo para dotarlo suficientemente, gran parte de lo que hoy absorbe la ciudad en pago de sus servicios intelectuales y comerciales.

Organizando un verdadero Crédito Agrícola nacional, que al prestar dinero al labrador a bajo interés con la garantía de sus bienes y de sus cosechas le redima de la usura y del caudismo.

Difundiendo la enseñanza agrícola y pecuaria.

Ordenando la dedicación de las tierras por razón de sus condiciones y de la posible colocación de los productos.

Orientando la política arancelaria en sentido protector de la agricultura y de la ganadería.

Acelerando las obras hidráulicas.

Racionalizando las unidades de cultivo, para suprimir tanto los latifundios desperdiciados, como los minifundios antieconómicos por su exiguo rendimiento.

19 Organizaremos socialmente la Agricultura por los medios siguientes:

Distribuyendo de nuevo la tierra cultivable para instituir la propiedad familiar y estimular energicamente la sindicación de labradores.

Redimiendo de la miseria en que viven a las masas humanas que hoy se extenuan en arañar suelos estériles, y que serán trasladadas a las nuevas tierras cultivables.

20 Empezaremos una campaña infatigable de repoblación ganadera y forestal, sancionando con severas medidas a quienes la entorpezan e incluso acudiendo a la forzosa movilización temporal de toda la juventud española para esta histórica tarea de reconstruir la riqueza patria.

21 El Estado podrá expropiar sin indemnización las tierras cuya propiedad haya sido adquirido o disfrutada ilegítimamente.

22 Será designio preferente del Estado nacionalsindicalista la reconstrucción de los patrimonios comunales de los pueblos.

Educación Nacional Religión

23 Es misión esencial del Estado, mediante una disciplina rigurosa de la educación, conseguir un espíritu nacional fuerte y unido e instalar en el alma de las futuras generaciones, la alegría y el orgullo de la Patria.

Todos los hombres recibirán una educación premilitar que les prepare para el honor de incorporarse al Ejército nacional y popular de España.

24 La cultura se organizará en forma de que no se malogre ningún talento por falta de medios económicos. Todos los que lo merezcan tendrán fácil acceso incluso a los estudios superiores.

25 Nuestro movimiento incorpora el sentido católico—de gloriosa tradición y predominante en España—a la reconstrucción nacional.

La Iglesia y el Estado concordarán sus facultades respectivas, sin que se admita intromisión o actividad alguna que menoscabe la dignidad del Estado o la integridad nacional.

Revolución Nacional

26 Falange Española de las J.O.N.S. quiere un orden nuevo, enunciado en los anteriores principios. Para implantarlo, en pugna con las resistencias del orden vigente, aspira a la revolución nacional.

Su estilo preferirá lo directo, ardiente y combativo. La vida es milicia y ha de vivirse con espíritu acendrado de servicio y de sacrificio.

27 Nos afanaremos por triunfar en la lucha con solo las fuerzas sujetas a nuestra disciplina. Pactaremos muy poco. Sólo en el empuje final por la conquista del Estado gestionará el mando las colaboraciones necesarias, siempre que esté asegurado nuestro predominio.

Desde Valencia de Alcántara

Conmemoró también nuestro pueblo, como toda España, el tercer aniversario de la fundación de la Falange y lleno de jubilosa satisfacción rindió un tributo de admiración y cariño al «niño hombre» que hace tres años levantó su voz de libertador de la Patria desde el teatro de la Comedia, hecho glorioso que con letras de oro quedará escrito en la primera página de la nueva historia que está escribiendo España.

¡ARRIBA ESPAÑA!! Dijo José Antonio, y los que no lo conocíamos, los que no lo habíamos visto en la vida, los que solamente (y por curiosidad fuimos a ver «qué nos decía») gritamos con él, ¡ARRIBA!! y desde aquel momento, convencidos hasta en lo más profundo de nuestro corazón y nuestra alma, fuimos y somos para siempre suyos, suyos; y de nuestra Falange, creada por él para hacer una España nueva, y cuya honro-

sa misión vamos llevando a término glorioso, a fuerza de perder vidas de «nuestras camisas azules», y dejar en el campo de batalla jirones de sus carnes mozas, regándolo a la vez con la sangre roja y española que llevan dentro de su cuerpo los falangistas de Primo de Rivera... ¡Tres años, jefe, hace hoy que te escuché con nuestro camarada Julio Ruiz de Alda..., tres años de persecuciones, vicisitudes y amarguras..., tres años de lucha, para que dentro de pocos días (quizás de horas), poder dar nuestro grito libre, airoso, potente y claro, donde sólo lo habíamos dado por imposición y por valor... Madrid nos espera, José Antonio, y allí, como siempre, volveremos a gritar con todas las fuerzas de nuestros pulmones, el entusiasmo de nuestra alma y el valor de nuestro corazón:

¡ARRIBA ESPAÑA!! ¡Unal, ¡Grande! y ¡Libre!

Se celebró en Valencia nuestro tercer aniversario. A las diez de la mañana se dijo un funeral por el eterno descanso de las almas de nuestros camaradas caídos, acto que tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de Roque Amador, asistiendo a él previamente invitados por el jefe local de Falange, todas las autoridades del elemento civil y militar de esta población. Una vez terminado el funeral, la Falange, acompañada de la Sección femenina y Flechas, (con su Banda de cornetas y tambores), y Banda municipal, desfiló por las principales calles de la población, dirigiéndose a nuestro Cuartel, donde después de una breve y elocuente alocución de nuestro jefe, camarada Gonzalo Muñoz, explicando la significación del acto que acabábamos de realizar y presenciar, rompieron filas todas las tropas, empezando acto seguido la postulación

por la Sección femenina, cuya recaudación es destinada a nuestros Hospitales de Sangre.

El resultado de esta postulación fué todo lo más satisfactorio posible que podía desearse, máxime teniendo presente el escaso número de banderitas que para ella habíamos recibido.

Por la tarde la Sociedad «Cultural Deportiva Contrasta» organizó un baile cuyo producto fué destinado al mismo fin de la postulación; y como la seriedad de nuestro reglamento y disciplina es grande y rígida en absoluto, terminó el día caldeado nuestro ambiente de ese ¡ARRIBA ESPAÑA!! tan grande que hace tres años dimos por primera vez con nuestro camarada jefe nacional José Antonio Primo de Rivera.

¡ARRIBA ESPAÑA!! Valencia de Alcántara 3 de Noviembre de 1936.

Farmacia CASTELLANO

General Ezponda núm. 3.

Teléfono 267

CACERES

Desde las azoteas de Madrid se ven ya las fuerzas de nuestro glorioso Ejército.--Los milicianos rojos, que hasta hoy no han conocido las derrotas de Getafe y Leganés, se niegan a ir al frente

Actividad en el frente de Somosierra

La actividad de las últimas cuarenta y ocho horas, ha sido principalmente en el frente de Somosierra, donde nuestro Ejército conquista nuevas posiciones de importancia.

Una fuerte concentración rebelde intentó atacar en el sector de Buitrago, siendo rechazada violentamente por nuestras fuerzas, que les causaron muchos muertos y se apoderaron de gran cantidad de material de guerra.

Descanso a las fuerzas

Después del último avance, en los que se ocuparon Alcorcón, Getafe y Leganés, quedando nuestras avanzadillas tan cerca de Madrid, que las fuerzas se divisan desde las azoteas de las casas; nuestro Ejército se ha dedicado a consolidar las posiciones, descansando en espera de que el Alto Mando ordene el ataque definitivo.

En el día de ayer solamente se registró de importancia el combate aéreo, en el que nuestra aviación derribó ocho aparatos rojos.

Aparte esto hubo poca actividad; los marxistas casi no atacaron y sólo hubo algún fuego de artillería a unas conconstraciones sobre el Manzanares y en la Casa de Campo,

Detalles de las últimas operaciones

Se conocen algunos detalles de las últimas operaciones realizadas en el frente de Madrid.

Las columnas de milicianos, engrosadas con elementos rusos y franceses, opusieron una fuerte resistencia haciendo un esfuerzo sobrehumano por impedir el avance.

Disponían de buen material y buenos atrincheramientos, algunos de estos con cobertura de cemento y operaron varios carros de asalto.

Todo fué inútil y ante el empuje de nuestras fuerzas se lograron los objetivos propuestos quedando en nuestro poder ocho carros de asalto y se vieron retirar remolcados otros cuatro que quedaron inutilizados en el combate.

El resultado de las operaciones desconcertó por completo al mando rojo y el general ruso expuso resueltamente su opinión de la imposibilidad de la defensa de Madrid, diciendo que de nada serviría el magnífico material de que disponen.

La bandera española en el Cerro de los Angeles

Las columnas del frente de Madrid han colocado la bandera española en el Cerro de los Angeles, en el mismo sitio en que estaba emplazado el monumento al Sagrado Corazón de Jesús, bárbaramente destruido por los rojos.

Aprovisionamiento a las columnas

Ha llegado un convoy de víveres y ropas a Navalcarnero para aprovisionamiento de las columnas del frente de Madrid.

Los gases asfixiantes

Un diplomático que ha lle-

gado a Alemania, ha dicho que cuando salió de Madrid el día 26 de Octubre, la situación era ya desesperada.

Expuso su creencia de que los rojos en su afán de intentar evitar el asalto a la Capital, apelarán todos los medios, incluso a los gases asfixiantes.

Deserción de milicianos

Como consecuencia de la última derrota, los milicianos rojos se niegan en su mayoría a seguir combatiendo.

Se hacen llegar a la suma de 20.000 los que han desertado, y de ahí las llamadas continuadas que hace la radio madrileña, amagando con aplicar severas penas a los que no se presenten.

En dirección a Levante han salido por centenares coches y camiones conduciendo personas y algunas piezas de artillería.

Protesta del Embajador inglés

Nuevamente ha presentado una protesta ante el gobierno rojo, el Embajador inglés, por los atropellos y saqueos cometidos en el domicilio de los súbditos británicos.

La desconfianza en los mandos

Por una disposición del último Gobierno madrileño, se ha ordenado que a cada jefe militar ha de acompañar un jefe político, encargado de controlar su gestión.

Poniéndose a salvo

Se sabe de manera cierta, que últimamente han salido de Madrid, con dirección a Valencia, las familias de Pedro Rico y Ossorio y Gallardo.

La barbarie marxista

Se ha comprobado que todas las monjas Carmelitas del Colegio de Getafe, han sido sacrificadas por los rojos.

Primeramente las cogieron prisioneras, con intención de solventar un fuerte rescate, pero ante la derrota que sufrieron, les dieron muerte.

Avance de la columna Moscardó

La columna de Soria que dirige el general Moscardó, ha logrado un avance de cien kilómetros, sin gran resistencia.

Una alocución del presidente Largo

El presidente Largo se ha dirigido al vecindario diciéndoles que ante el peligro en que se encontraba Madrid advertía a todos la obligación que tenían de defender a la capital hasta el último momento y esperaba que el enemigo quedase derrotado no solo en el frente de Madrid, sino de toda España.

Bicicletas BH

Garantizadas
Las mejores y más baratas
Ventas a plazos
Grandes existencias de repuestos para las mismas

Modesto Arias Santos

P. de la Concepción, 25. Tel. 396
CACERES

Escuela Normal del Magisterio Primario de Cáceres

ANUNCIO

Los alumnos de 2.º y 3.º curso de esta Normal, que se encuentran prestando servicio militar en nuestro glorioso Ejército, en Falange Española (centurias movilizadas) o en Requetés, se servirán comunicarlo o sus familiares más próximos, a la Secretaría de esta Escuela, a la mayor brevedad.

Cáceres, 6 de Noviembre de 1936.—El secretario, *Higinio Bullón*.—V.º B.º, el director, *Miguel A. Ortí*.

JORGE POLO SANTOS

CONSTRUCTOR DE OBRAS
Margallo, 13 CACERES

La Mallorquina

Los mejores helados y bocadillos en esta casa
Especialidad en Yemas de San Jorge
Ezponda, 4. — CACERES — Teléfono 264

Gran Sastrería LEÓN

Novedades en Pañería



Especialidad en uniformes militares y civiles

Pintores, 11 Telf. 72

CÁCERES

AMERICAN-BAR (TEATRO NORBA)

Famoso por su exquisito café

Lo que ellos dicen

Madrid (a todas las horas). —Las emisoras madrileñas al servicio de los rojos, lanzan desesperados llamamientos a todos los sindicatos y cuadrillas del Frente Popular, para que sin pretexto ni excusa de ninguna clase, se presenten sus afiliados con toda urgencia en sitios determinados que se citan.

Los telegrafistas, que hace unos días no «piaban», hoy han surgido nuevamente para decir completamente azarados, lo que se nota bien por el atropellamiento de sus discursos.

En ellos siguen diciendo las mismas mentiras de todos los días. Ya nos han derribado todos los aviones que poseíamos, nos han hecho retroceder todo lo andado y en fin que ya nos tienen en la frontera portuguesa por un lado y dispuestos a tirarnos al mar por otro.

No obstante esto, y como una prueba más de su cinismo, a continuación de decir a sus pobres huestes que nos han derribado todos los aparatos, lanzan la falsedad de que nuestra aviación bombardeó Madrid, causando víctimas entre mujeres y niños.

Menos mal que no ha aparecido Albita que es el héroe de las mentiras, no sabemos dónde se habrá escondido o si estará con Azaña en Barcelona después de pasar a pedirle autorización a Angelito Galarza, como es lo lógico, porque Albita es tan grande... que le sirve a los dos. ¡ay!

Farmacia, Laboratorio y Droguería

P. Alonso Escribano Lozano

Plaza Mayor, 16 y 18. - Teléfono 247
Apartado, 96 : — : — : CACERES
Depositario para la provincia del Instituto de Biología y Sueroterapia **IBYS**

COMO SI NO

Jaca 5, 3'30 t.—Noticias de origen francés informan de que en París circulan rumores de la próxima llegada de varios jefes y oficiales españoles al servicio de los rojos, con objeto de realizar prácticas de aviación, dirigidos por pilotos rusos.

«Le Journal» ha practicado averiguaciones, logrando comprobar que dichos jefes militares habían llegado a la capital de Francia, donde se les tenía preparado alojamiento desde hacía varios días.

Además se ha comprobado que las prácticas de aviación que piensan realizar, han sido autorizadas por el ministro del aire francés.

No se fían de nadie

Jaca 6, 4 t.—Las autoridades catalanas ejercen estrecha vigilancia en la frontera francesa, para enterarse de quienes entran y salen.

No consideran suficiente garantía los pasaportes, si no llevan un volante expedido por los comités respectivos, en los que se haga constar la declaración de que los que pretenden atravesar la frontera en cualquier dirección, son antifascistas.

No obstante estas medidas rigurosas, son muchísimos los desertores que cruzan la frontera con dirección a Francia, diciendo que Cataluña se había librado de la dictadura militar, para caer en la anarquía.

Hotel JAMEC

Gran Restaurant. Instalación moderna. Bar Americano

TELEFONOS 168 y 64

Sucursal: Pintores, 2

La ayuda de los rusos

Jaca 6, 3'30 t.—Los periódicos alemanes publican informaciones extensas, haciendo resaltar con hechos demostrativos, la intensa ayuda que presta Rusia a los rojos españoles.

Ultimamente dan cuenta de la llegada de un barco ruso a Alicante, en donde descargó aeroplanos y carros de combate.

¡Pero qué valientes son!

Jaca, 6, 4 t.—A los repetidos requerimientos que el gobierno fantasma de Madrid, ha hecho a los milicianos catalanes para que le presten ayuda en la defensa de Madrid, han respondido con una negativa rotunda a marchar al frente madrileño, alegando que no se les había perdido nada en Castilla, porque tenían bastante con Aragón.

Bastante y les sobra, porque en Aragón también les llega el agua al cuello.

Nota a los médicos

Necesitando con urgencia instrumental quirúrgico para la Sección de Cirugía del Hospital de Sangre, de esta capital, se ruega a todos los falangistas médicos o simpatizantes, que en el plazo de cinco días, envíen la mayor cantidad posible de dicho instrumental.

Audiencia Territorial, Hospital de Sangre de F. E., Sección de Cirugía.
¡Arriba España!

Entre ellos y ellos

Jaca, 6, 4 t.—En Bilbao, a causa del mal tiempo reinante en el sector Norte de la Península, las operaciones han sufrido un paréntesis.

Sin duda, como consecuencia de esta inactividad, los comunistas y anarquistas, para entretener el tiempo, están en continua pendencia con los nacionalistas vascos, propinándose cada paliza que les arde el pelo.

Haber si se matan solos y le ahorran ese trabajo al ejército.

Ejército expedicionario Estado Mayor

Aproximándose el invierno, siendo necesario entregar al soldado prendas de abrigo y habiéndose ofrecido muchos particulares a facilitar mantas y chalecos, se anuncia por la presente que en los Gobiernos Civiles se admitirán, recogerán y clasificarán, las prendas que se entreguen con este fin, estimulándose por esto a todos los buenos patriotas, para que, desprendiéndose de alguna prenda, la entreguen para los combatientes que sufren los rigores de la estación en el frente.

Vengan rusos que hace frío

Jaca 6, 4 t.—Han llegado al puerto de Barcelona dos aviones rusos pilotados por aviadores de la misma nacionalidad.

En cuanto llegaron se han puesto al servicio de la Generalitat.

ALMACENES TERIO

PRIMERA CASA EN PERFUMERIA

Y CAMISERIA

Plaza Mayor, 13

Teléfono 320

CACERES

Jefatura Territorial de Extremadura ORDEN

Se hace saber a todos los camaradas de la provincia que tengan conocimientos del manejo de ametralladoras, por haber servido en estas secciones, se pasen por las oficinas de primera línea de Falange Española, General Ezponda, 1, con la mayor rapidez posible.